

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 62 (1965)
Heft: 1-2

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cela prévalait en sa faveur. L'optimisme revenu, Casimir croyait bien vite au triomphe. Il était presque radieux. Il le fut jusqu'au moment crucial où l'un des juges, celui précisément qui n'avait jusque-là pas dit un seul mot mais qui — et c'est ce qui intriguait Casimir — ne cessait de remplir son carnet d'annotations à tout propos, lui demanda à brûle-pourpoint :

« M. Delanoy, voudriez-vous nous montrer la reine de cette colonie que vous nous dites marquée par celui qui vous l'a fournie ! ». Ça, alors, c'était le comble ! jamais, lui Casimir, n'aurait songé à pareil traquenard. « Chercher une reine ! a-t-on idée ? A quoi ça sert de déranger ce petit monde bien tranquille qui ne demande que la paix ? La reine ? la reine se débrouille très bien sans qu'on la voie ! »

Un instant, il hésita. Il ne fallait tout de même pas tout gâter par un aveu stupide. Comment allait-il, lui qui n'avait pratiquement vu qu'une seule reine vivante et en cage celle-là, la trouver au milieu d'une telle masse grouillante de vie ? Il se rendrait ridicule par sa gaucherie et ça n'arrangerait rien.

Une idée astucieuse traversa en éclair son esprit tourmenté. Ce fut sa planche de salut. Tâtant ses poches l'une après l'autre et simulant la désagréable surprise de celui qui ne trouve pas ce qu'il y cherche, il s'écria triomphant :

« Charrette ! je n'ai pas mes lunettes, impossible d'y voir quoi que ce soit ! »

Notre Casi venait d'avoir chaud, très chaud même, mais comme le lui avait conseillé le président, qui ne pensait pas si bien dire, il s'était débrouillé à sa façon. Il reçut tout de même sa médaille, ce qui était l'essentiel.

(à suivre)

Nécrologie

Depuis de nombreuses années Edouard Henchoz était d'une santé très délicate et très souvent ce dernier fut obligé de suspendre toute activité. Edouard Henchoz débuta dans l'agriculture puis il fit l'apprentissage de cordonnier, à la suite duquel il s'établit en son atelier aux Bossoms.

Il fut membre de quelques sociétés, en particulier de la société d'apiculture, dont il fut membre dès 1926, il reçut dernièrement le gobelet de vétéran. Il fut membre honoraire dès 1962. Homme serviable, il fut gardien pendant 15 ans du matériel de la société et ne craignait pas d'être dérangé à toute heure par un membre venu de loin.

Le mercredi 9 décembre un long cortège de parents et d'amis ont tenu à accompagner Edouard Henchoz à sa dernière demeure.

A son épouse, à sa fille et à sa famille, la société d'apiculture du Pays-d'Enhaut dit sa sincère sympathie.

Le président.